

Bolaños también ha puesto en valor la elección de una mujer para el cargo de Secretaria ejecutiva, “por lo que representa en términos de igualdad tanto para la comunidad evangélica como para toda la sociedad”.



Félix Bolaños García, ministro de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática

(Redacción, 09/03/2022) Continúan los saludos y las felicitaciones institucionales con motivo del relevo en la Secretaría ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

Felicitaciones al secretario ejecutivo saliente, Mariano Blázquez, y a la nueva secretaria ejecutiva, Carolina Bueno, nombrada el pasado miércoles 2 de marzo en [la 65ª Plenaria de FEREDE](#)

A las ya informadas de [la de la subdirectora General de Libertad Religiosa, Mercedes Murillo](#) y las del subsecretario de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática del Gobierno de España,

[Alberto Herrera](#)

, se añaden sendas cartas recibidas esta mañana del ministro de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática y Portavoz del Gobierno de España,

[Félix Bolaños García](#)

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 09 de Marzo de 2022 12:52

“En tu despedida como Secretario Ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), queremos agradecer tu magnífico trabajo a lo largo de los veintiocho años que has estado al frente de tal responsabilidad y reconocer tu contribución a la mejora de la situación de la comunidad evangélica española y, en general, al desarrollo de la libertad religiosa en España. Tu compromiso ha sido constante y desde la Administración hemos contado siempre con un interlocutor fiable y determinado en la defensa de FEREDE, como tuve ocasión de comprobar [en la reunión que mantuvimos](#) hace unos meses”, dice Bolaños en su [carta a **Mariano Blázquez**](#)

El Ministro de Presidencia del Gobierno [también ha escrito a Carolina Bueno](#) , felicitándola por su flamante nombramiento.

“Tuvimos la ocasión de reunirnos hace unos pocos meses y somos conocedores de tu experiencia y compromiso en el reto que ahora asumes. Te deseamos el mayor de los éxitos en esta tarea y estamos seguros de seguir contando con la cooperación de FEREDE para continuar el trabajo en alcanzar, cada vez, mayores cotas en el pleno ejercicio de la libertad religiosa en España”.

Bolaños también ha valorado el hecho de que los evangélicos hayan elegido a una mujer para el cargo.

“... siendo además la primera vez que una mujer asume tal responsabilidad, hecho que ponemos en valor por lo que representa en términos de igualdad tanto para la comunidad evangélica como para toda la sociedad”.

Puede leer/descargar ambas cartas aquí en formato PDF.

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 09 de Marzo de 2022 12:52



Hea Balaño Gorta

Sr. D. Mariano Blázquez Barga
Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España

Madrid, 4 de marzo de 2022

Estimado Mariano:

En tu despedida como Secretario Ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), queremos agradecer tu magnífico trabajo a lo largo de los veintiocho años que has estado al frente de tal responsabilidad y reconocer tu contribución a la mejora de la situación de la comunidad evangélica española y, en general, al desarrollo de la libertad religiosa en España. Tu compromiso ha sido constante y desde la Administración hemos contado siempre con un interlocutor fiable y determinado en la defensa de FERED, como tuvo ocasión de comprobar en la reunión que mantuvimos hace unos meses.

Sabemos que este mismo compromiso te lleva a continuar colaborando con la Federación en el ámbito de la educación religiosa evangélica por lo que te deseamos lo mejor en esta nueva etapa que inicia ahora y que, a buen seguro, será tan exitosa como la anterior.

Recibe un cordial saludo,



Hea Balaño Gorta

Sra. D^a Carolina Espino Calvo
Secretaría Ejecutiva
Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España.

Madrid, 4 de marzo de 2022

Estimada Carolina:

Recibe nuestra más calorosa felicitación por tu ratificación como Secretaria Ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), siendo además la primera vez que una mujer asume tal responsabilidad, hecho que ponemos en valor por lo que representa en términos de igualdad tanto para la comunidad evangélica como para toda la sociedad.

Tuvimos la ocasión de reunirnos hace unos pocos meses y somos conocedores de tu experiencia y compromiso en el reto que ahora asumes. Te deseamos el mayor de los éxitos en esta tarea y estamos seguros de seguir contando con la cooperación de FERED para continuar el trabajo en alcanzar, cada vez, mayores cotas en el pleno ejercicio de la libertad religiosa en España.

Recibe un cordial saludo,

ActualidadEvangolica@ferede.es | www.ferede.es | www.actualidad-evangelica.es | www.fernandobolaños.com | Teléfono: +34 91 401 09 20